

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

L 1100: Weiterhin Tempo 50 nach Sanierung zwischen Neckarweihingen und Poppenweiler (Landkreis Ludwigsburg)

20.11.2023

Einbau der Leitplankenelemente von Montag, 20. November 2023, bis voraussichtlich Freitag, 24. November 2023



bildwert - stock.adobe.com

Das Regierungspräsidium Stuttgart hat zwischen Anfang August 2023 und Anfang September 2023 die Fahrbahn der L 1100 zwischen Ludwigsburg-Neckarweihingen und Ludwigsburg-Poppenweiler erneuert. Die Hauptbauleistung konnte in diesem Zeitraum abgeschlossen und die Straße wieder für den Verkehr freigegeben werden.

Aufgrund von Lieferschwierigkeiten bei Elementen der Leitplanken konnten diese jedoch noch nicht vollständig angebracht werden. Daher ist die zulässige Höchstgeschwindigkeit auf dem Streckenabschnitt seit der Verkehrsfreigabe auf 50 km/h reduziert. Die ausstehenden Teile der Leitplanken werden nun in dieser Woche, bis voraussichtlich Freitag 24. November 2023, angebracht. Nach Fertigstellung der Arbeiten wird die temporäre Geschwindigkeitsbegrenzung dann wieder aufgehoben.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der [Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg](#) abrufen. [VerkehrsInfo BW gibt es auch als App](#) (kostenlos und ohne Werbung).

Kategorie:

[Abteilung 4 Straßenbau Verkehr](#)